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1 - LOMBARDIA.OSPEDALE MORBEGNO/SO/1,GALLERA: CON OLTRE 

7 MLN DI INVESTIMENTO REGIONE MANTIENE IMPEGNI PER SUA 

VALORIZZAZIONE 

 

(Lnews- Morbegno/So, 16 nov) "Con un investimento di oltre 7 milioni di 

euro Regione Lombardia dimostra, ancora una volta, il suo impegno 

per la valorizzazione della sanità di montagna. 

L'inaugurazione del Presidio ospedaliero territoriale va a rafforzare la 

vocazione di questo ospedale e a dare una risposta concreta ai 

bisogni dei cittadini di questo territorio che sono quelli dei pazienti 

fragili". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

in occasione dell'inaugurazione del Pot dell'ospedale Morelli di 

Morbegno, al quale era presente anche il sottosegretario alle Politiche 

per la Montana Ugo Parolo.  

 

RISTRUTTURAZIONE E MACCHINARI- "Questo è un presidio in cui 

crediamo tantissimo - ha sottolineato l'assessore – lo dimostrano gli 

investimenti per la sua ristrutturazione e per l'acquisto di macchinari 

tecnologicamente innovativi sia per il punto di primo intervento, che 

per l'attività ambulatoriale, attraverso la dotazione di una nuova Tac".  

 

PERSONALE - "Attraverso un incentivo economico di 5 mila euro per tre 

anni, predisposto ad hoc per attrarre l'arrivo di medici nei territori di 

montagna - ha aggiunto - siamo riusciti ad assumere per Morbegno 4 

dirigenti medici e 1 infermiera". 

 

CENTRO SERVIZI - "Oggi è una giornata molto importante per questo 

presidio - ha rimarcato il titolare regionale della Sanità - perché 

all'interno del nuovo Pot entra in funzione il Centro servizi nel quale 

convoglieranno i dati di tutte le strutture dell' Asst della Valtellina e Alto 

Lario. Un importante servizio attraverso il quale all'atto delle sue 

dimissioni dall'ospedale ogni paziente avrà già una programmazione 

definita di visite e controlli , con date e luoghi indicati. Questo significa 

lavorare per rendere migliore la qualità dei nostri cittadini, questo è 

l'obiettivo di Regione Lombardia". 

 

LAVORO COMUNE - L'assessore Gallera ha infine ringraziato i sindaci del 

mandamento per il lavoro svolto all'interno della cabina di 

monitoraggio avviata da Regione per valutare tutti i passaggi di 

riorganizzazione delle attività ospedaliera. "Come tutti i cambiamenti - 

ha concluso Gallera, che al termine della visita al nuovo Pot ha 
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incontrato anche i rappresentanti del comitato di cittadini 'Salviamo il 

nostro ospedale'- è normale occorra tempo per metabolizzarli; oggi i 

dati ci dicono che la strada intrapresa da Regione è quella giusta e sta 

già dando buoni risultati. È una strada non ancora completa che 

sicuramente, attraverso un confronto e lavoro comune tra istituzioni 

regionali, locali e cittadini potrà diventare quella migliore per il bene 

dei pazienti". (Lnews) 
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2 - LOMBARDIA.OSPEDALE MORBEGNO/SO/2, PAROLO: REGIONE 

DIMOSTRA IMPEGNO CONCRETO PER TUTELARE SANITÀ DI 

MONTAGNA 

 

(Lnews - Morbegno/So, 16 nov) "Oggi è una giornata molto importante 

dove Regione Lombardia dimostra nuovamente, in modo concreto, 

l'impegno di Regione Lombardia per tutelare, in un contesto difficile 

come quello montano e di risorse limitate, la salute dei cittadini". 

 

Lo ha detto il sottosegretario regionale per le Politiche della Montagna 

Ugo Parolo, presente, questa mattina, con l'assessore al Welfare Giulio 

Gallera, all'inaugurazione del nuovo Presidio ospedaliero territoriale 

dell'ospedale Morelli di Morbegno (Sondrio). 

 

SODDISFAZIONE DI TUTTI - "La sua realizzazione - ha aggiunto il 

sottosegretario - e gli investimenti economici fatti per la valorizzazione 

del Presidio, potranno indubbiamente far convergere la soddisfazione 

di tutti: dei cittadini, degli amministratori, e di tutti coloro che hanno 

veramente a cuore la tutela della salute, soprattutto di quella dei 

pazienti più fragili". 

 

"Oggi è, dunque - ha concluso Parolo -, una bella giornata perché 

dimostra che gli sforzi fatti da Regione cominciano a dare risultati 

concreti". (Lnews) 
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3 - LOMBARDIA. OSPEDALE CHIAVENNA/SO/1, GALLERA: 

CONTINUA IL LAVORO DI REGIONE PER PRESERVARE LA SUA 

SPECIFICITÀ 

 

(Lnews - Chiavenna/So, 16 nov) "L'ospedale di Chiavenna è un presidio 

importante che per la posizione morfologica del territorio in cui si trova 

è punto di riferimento sia per gli abitanti della valle, che per i migliaia di 

turisti che animano le località sciistiche della zona. Per questo Regione 

Lombardia continua il lavoro per preservare e rafforzare la sua 

specificità". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso della visita all'ospedale di Chiavenna, al quale erano presenti 

anche il sottosegretario regionale alle Politiche per la Montagna Ugo 

Parolo e il direttore dell' Asst Valtellina e dell' Alto Lario Giuseppina 

Panizzoli, durante la quale sono stati inaugurati i rinnovati locali del 

Pronto Soccorso. 

 

PRONTO SOCCORSO - "Gli interventi di restyling del Pronto Soccorso - 

ha spiegato l'assessore - e l'acquisto di macchinari, come la Tac 16 

strati che andrà a sostituire quella esistente, dimostrano che intendiamo 

aumentare l'efficacia delle cure qui prestate". 

 

PERSONALE - "Il problema del reperimento di personale – ha aggiunto - 

che abbiamo in tutto il territorio regionale,  chiaramente qua è ancora 

più acuto e purtroppo le misure incentivanti che abbiamo messo in 

campo proprio per i presidi di montagna, per ora non ci hanno 

permesso di risolverlo, ma continueremo a cercare soluzioni". 

 

PUNTO NASCITE - "Per quanto riguarda il Punto nascite – ha concluso 

Gallera - per noi quello di Chiavenna è quello di montagna che 

assolutamente deve rimanere attivo. Purtroppo non è ancora chiaro 

l'orientamento nazionale, nonostante il Ministero avesse dato 

indicazioni che andavano nella direzione di tenerlo aperto. Noi 

comunque siamo assolutamente convinti ad andare avanti". 

 

COLLABORAZIONE CON MENAGGIO - "La collaborazione con 

Menaggio - ha concluso Gallera - da un lato serve a rispettare i requisiti 

di legge, dall'altro costituisce un elemento di leva per trattenere il 

personale medico". (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA. OSPEDALE CHIAVENNA/SO/2, PAROLO: REGIONE 

LAVORA PER PRESERVARLO E VALORIZZARLO 

 

(Lnews, Chiavenna/So, 16 nov ) "L'ospedale di Chiavenna è una realtà 

che per la sua posizione in un territorio specifico come quello di 

montagna, risponde non alla logica dei numeri , ma a quella dei 

bisogni di salute della comunità. Per questo come dice anche il 

presidente Maroni deve essere preservato e valorizzato e Regione lo sta 

facendo".  

 

Lo ha detto il sottosegretario regionale alle Politiche per la Montagna 

Ugo Parolo nel corso della visita insieme all'assessore al Welfare Giulio 

Gallera ai locali rinnovati del Pronto soccorso dell'ospedale di 

Chiavenna (Sondrio). 

 

PRONTO SOCCORSO - "Ovviamente - ha osservato il sottosegretario - 

non si può avere tutto a Chiavenna, occorre concentrarsi sulle cose 

veramente indispensabili. Il Pronto soccorso che oggi vediamo nella 

sua veste rinnovata è sicuramente una di queste e per questo Regione 

continua ad investire perché sia sempre più efficiente". 

 

LAVORIAMO SU CRITICITÀ - "Permangono delle criticità su questo 

presidio - ha continuato -, ma anche su queste l'assessore al Welfare sta 

lavorando per trovare delle soluzioni". (Lnews )  
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5 - LOMBARDIA. TRENI, SORTE: PRESÌDI OPPOSIZIONI NELLE STAZIONI 

CERTIFICANO INIZIO CAMPAGNA ELETTORALE 

 

"È COME SE DRACULA VOLANTINASSE FUORI DA UN CENTRO PRELIEVI" 

NEGLI ULTIMI ANNI UNICI INVESTIMENTI SONO STATI FATTI DA REGIONE 

 

(Lnews - Milano, 16 nov) "I presìdi che alcuni consiglieri di opposizione 

hanno fatto questa mattina in una ventina di stazioni dimostrano che è 

ufficialmente iniziata la campagna elettorale". Lo ha detto l'assessore 

regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Sorte che ha voluto 

usare una metafora per spiegare il senso dell'iniziativa. 

 

È COME SE DRACULA VOLANTINASSE FUORI DA CENTRO PRELIEVI - "È 

come se Dracula - ha detto - volantinasse fuori da un centro prelievi. 

Non possiamo tacere le responsabilità dei Governi, tutti dello stesso 
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coloro politico di chi questa mattina manifestava, che negli ultimi anni 

non hanno fatto altro che tagliare il capitolo del trasporto pubblico 

locale. Mi domando dunque come facciano, proprio loro, a chiedere, 

nuovi investimenti. Sarebbe meglio se mandassero i loro messaggi a 

qualcun altro". 

 

LA REGIONE CONTINUA A METTERE PEZZE - Sorte ha concluso ricordando 

che "è solo la Regione che continua a investire". "È da anni che 

continuiamo a mettere pezze da tutte le parti. A chi fa orecchie da 

mercante ricordo solo l'ultimo piano da 1,6 miliardi di investimenti che 

ci consentirà di mettere in circolazione 160 nuovi treni e di mandare 

definitivamente in pensione in convogli più vecchi. E questo è solo 

l'ultimo di una serie di investimenti che, a differenza nostra, nessun altro 

ha fatto". (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA. ENERGIA, TERZI: CON BANDO ACCUMULO 

FINANZIAMO BEN 1394 DOMANDE 

 

ASSESSORE: 4 MILIONI DI EURO AI CITTADINI LOMBARDI 

 

(Lnews - Milano, 16 nov) "Sono 1394 le domande che saranno 

finanziate, grazie a questo secondo contributo di 4 milioni di euro, per 

l'acquisto e l'installazione di sistemi di accumulo di energia elettrica 

prodotta da impianti fotovoltaici". Lo comunica l'assessore 

all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile di Regione Lombardia, 

Claudia Terzi, a seguito della pubblicazione dei risultati del bando 

aperto il 21 settembre.    

 

ADESIONE STRAORDINARIA - "Uno straordinario successo - sottolinea 

Claudia Terzi - al di là di ogni aspettativa. Per il bando dei sistemi di 

accumulo sono pervenute 2522 richieste da parte dei cittadini lombardi 

che hanno, di fatto, esaurito tutte le risorse messe a disposizione".  

 

IL PROVVEDIMENTO - "Il contributo assegnato - spiega l'assessore - è a 

fondo perduto e arriva a coprire fino al 50 per cento delle spese 

dell'intervento, sino a un massimo di 3.000 euro. E visto che sono 

considerate ammissibili le spese effettuate successivamente alla data 

del 3 febbraio 2016, riusciamo a finanziare anche quei cittadini che non 

hanno partecipato o vinto il bando precedente, ma che comunque 

hanno deciso di procedere con l'installazione dei sistemi di accumulo". 
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SUCCESSO CHE RADDOPPIA - "Con il bando dello scorso anno - 

evidenzia l'assessore regionale - a cui avevamo destinato una 

dotazione di 2 milioni di euro, siamo riusciti a finanziare circa 500 nuovi 

sistemi di accumulo. Un risultato importante che, quest'anno, abbiamo 

quasi triplicato grazie allo sforzo straordinario e alle importanti risorse 

economiche che abbiamo messo in campo".  

 

SOSTENIAMO L'AMBIENTE - "Con questo provvedimento - fa presente 

Terzi - oltre a venire incontro alle esigenze dei cittadini lombardi e 

implementare l'utilizzo di fonti di energia rinnovabili, sosteniamo 

concretamente anche l'ambiente. Infatti,  grazie all'aumento di 

energia elettrica autoprodotta – conclude Terzi - potranno diminuire le 

emissioni di gas serra derivanti dalla produzione di energia da 

combustibili fossili". (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA. SPORTELLO FAMIGLIA, CAPPELLINI: CREDIAMO IN 

QUESTO PROGETTO, NESSUN TAGLIO FONDI 

 

(Lnews - Milano, 16 nov) "Nessun euro è stato tolto dallo 'Sportello 

Famiglia', lo dimostra il bilancio di Regione Lombardia. E' un progetto 

nel quale abbiamo creduto e continuiamo a credere". 

 

Lo dichiara l'assessore regionale alle Culture, Identità e Autonomie 

della Lombardia Cristina Cappellini. 

 

"Dalle agenzie leggo le affermazioni di un capogruppo dell'opposizione 

in Consiglio regionale - ha continuato l'assessore Cappellini - e devo 

constatare che non solo queste frasi non hanno alcun fondamento ma 

provano anche che, dopo quasi cinque anni di legislatura, non si 

conoscano norme e regole che Regione Lombardia rispetta nella sua 

azione di governo". 

 

"E' stato un pessimo modo per iniziare la campagna elettorale" ha 

concluso l'esponente della giunta regionale. (Lnews) 
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8 - LOMBARDIA.GARIWONETWORK, CIOPPA: E' RETE 

FONDAMENTALE PER VEICOLARE TEMI DELLA GIUSTIZIA 

 

(Lnews - Milano, 16 nov) "Il messaggio dei Giusti deve in questo 

momento in cui le ingiustizie, i focolai di guerra, i danni ambientali, le 

crisi dei valori minacciano la Società, contrapporsi con l'esempio, in un 

messaggio di Pace, solidarietà e libertà". Lo ha detto oggi Gustavo 

Cioppa, sottosegretario alla presidenza di Regione Lombardia, 

partecipando al primo incontro internazionale per il lancio di 

GariwoNetwork, la rete per connettere tutti i soggetti impegnati nella 

diffusione del messaggio dei Giusti nel mondo in corso al Centro 

Congressi della Fondazione Cariplo. 

 

"E' importante - ha detto ancora Cioppa - salutare con entusiasmo il 

lancio di un network che si propone come strumento per divulgare la 

voce dei giusti nel mondo, distribuendo per ogni dove l'eco di lingue, 

culture, civiltà, il cui comune denominatore sia la giustizia". 

 

"Molti sono gli orizzonti che si schiudono all'umanità all'insegna di una 

telematica che consente di far risuonare dappertutto "I discorsi dei 

Giusti", l'eco della giustizia, il cui senso è consustanziale all'animo 

umano a tutte le latitudini: esso ha, tuttavia, bisogno assoluto di essere 

costantemente vissuto, testimoniato, sperimentato, a volte in condizioni 

drammatiche, sempre e dovunque.  E, utilizzata in tale direzione, la 

nuova tecnologia digitale potrà - ha spiegato ancora Cioppa - essere 

avvertita come autentica anima mundi, in quanto anelito 

insopprimibile al perenne divenire della giustizia sulla terra".(Lnews) 
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